

# 6年生の活動

## 修学旅行&運動会練習

9月27日・28日に熊本へ修学旅行に行ってきました。1日目は熊本市内の自主研修、田原坂資料館の見学を行いました。ボランティアの方の説明をしっかりと聞き、メモをとる姿も見られました。2日目はグリーンランドでグループごとに乗りたいアトラクションを周りました。子供たちは、一つでも多くのアトラクションに乗ろうと一生懸命走って移動していました。

修学旅行が終わり、次は運動会に向けて練習に励んでいます。今年は、短距離走、学年リレーなどに加え全員で披露する表現の練習にも取り組んでいます。一つ一つの動きや隊形移動がきれいに見えるよう意識して練習しています。



## 小さな親切ミニ作文

6年1組では、朝、降っていたり、遊べなかったりする日は、ボランティアをしている。ボランティアに先に行くのは、福永栳恋さんや横村さくらさんだ。私が学校に着くころには、ボランティアを始めている。

私もその後をおってボランティアを始める。福永栳恋さんと横村さくらさんはいつもよごれているところを積極的にそうじしている。いつも同じところをしないで、きたないところ探してそうじをしているから、いつも学校はきれいだし、すぐきたなくなる場所が分かっている。この二人を見て、私もボランティアを通して、学校のことをたくさん知りたいと思った。

瀬戸口 さいか

私は、朝教室に入って、「おはようございます」と言います。そしたら、教室にいるみんなが「おはようございます」「おはよう」と言ってくれます。それに私はとても心があたたかくなります。あいさつは人の心を元気づけたり、あたたかくしてくれたりする言葉だと気付きました。これからもずっと続けようと思いました。5年生の時は全然あいさつができていなかったのですが、6年生ではあいさつを心がけています。これからも松元小学校にあいさつが広がってほしいです。

永井 そら

この前、習い事のところにバスで行っているとときに、おばあさんが乗ってきました。おばあさんが座る席はありませんでした。私は「ゆずろうかな。」と思って、悩んでいると、後ろの席の人が「どうぞ」と言って立ち上がりました。おばあさんは、「ありがとう」と言って座りました。私は、ゆずれなかった自分を後悔しました。数日後、私はバスに乗って足を怪我している人を見ました。私は、数日前のことを思い出して「どうぞ！」と席を譲ってみました。すると「ありがとう」と明るい声で言われました。私は、心がぼかぼかして「またやろう！」と思いました。

大園 明日実